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Beginn 18:16 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Annika Hinz eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet.
Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 8 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (8m/0¬/0l) angenommen.
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2 Berichte

2.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden kündigen an, dass die Fachschaften ein eigenes Moodle-Forum bekommen sol-
len. Dieses wird ähnlich wie die AStA-StudiForen aufgebaut sein und funktionieren, allerdings
sind nur die Studierenden des jeweiligen Fachbereichs der Fachschaft eingeschrieben.

Sie berichten weiterhin, dass es seit kurzem einen Putzplan für die Küche im AStA gibt. Dieser
sieht vor, dass alle studentischen Gremien im wöchentlichen Wechsel für die Reinigung der Küche
verantwortlich sind. Sie bedanken sich bei den Fachschaftsmitgliedern, die diese Aufgabe zuletzt
übernommen haben.
Es steht zur Debatte, ob vorab festgelegt werden soll, wer für die Reinigung der Küche verant-
wortlich ist. Es gibt keine starken Meinungen, daher wird vorgeschlagen, zunächst zu beobachten,
wie es ohne eine feste Einteilung läuft und ggf. langfristig eine Person festzulegen, die die Durch-
setzung des Putzplans in der FS ANT betreut.
Der nächste Putzdienst der FS ANT findet in der Woche vom 05.08. bis 11.08. statt.

Zuletzt werden die aktuell laufenden Evaluationen angesprochen. Beim nächsten Evaluieren kön-
nen die Ergebnisse der Evaluationen des letzten und des laufenden eingesehen werden.

2.2 Studentische Gremien

2.2.1 AStA

Es gab keinen Bericht.

2.2.2 StuPa

Es gab keinen Bericht.

2.2.3 Fachschaft MuG

Es gab keinen Bericht.

2.2.4 Fachschaft Psychologie

Es gab keinen Bericht.
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2.2.5 Fachschaft MaIn

Ein Fachschaftsmitglied berichtet, dass am 19.07. zum ersten Mal die „Feuerzähmbowle“, ein
sommerliches Pendant zur Feuerzangenbowle im Wintersemester angeboten werden soll.

Weiterhin berichten sie, dass eine Richtlinie für Awareness auf Veranstaltungen erarbeitet wur-
de. Ziel dieser Richtlinie sei es, bei der Planung von Fachschaftsveranstaltungen ein größeres
Bewusstsein für das Thema Awareness zu schaffen. So sieht die Richtlinie unter anderem vor,
dass, ähnlich der finanzverantwortlichen Person der Veranstaltung, eine Person festgelegt wer-
den soll, die sich Gedanken zum Ausmaß und der Gestaltung von Awareness-Angeboten bei der
entsprechenden Veranstaltung machen soll.
Die Fachschaften MaIn und MuG haben bereits positiv über die Richtlinie abgestimmt. Sie liegt
ebenfalls dem Satzungsausschuss des StuPa vor.
Aktuell arbeite das QuARG des AStA daran, ein Team mit Awareness-Unterwiesenen Personen
zusammenzustellen, die insbesondere bei Großveranstaltungen unterstützen können.
Es kommt zu viel Gegenrede. Es wird darum gebeten, zunächst ein Meinungsbild zu machen und
anschließend abzustimmen.

Pause von 19:11 Uhr - 19:16 Uhr

Meinungsbild: Soll die Awarenesskonzept-Richtlinie in der vorliegenden Form angenommen wer-
den?
(1m/10¬/5l)

Ein gewähltes Fachschaftsmitglied tritt der Sitzung um 19:18 Uhr per Telefonanruf bei.

Abstimmung: Die Fachschaft ANT spricht sich dafür das, das vorgestellte Awareness-Konzept
intern zu überarbeiten und anschließend erneut abzustimmen.
(7m/0¬/2l)

Ein gewähltes Fachschaftsmitglied verlässt die Sitzung um 19:19 Uhr.

2.2.6 Vorwoche

Ein Mitglied der Kerngruppe berichtet, dass der Stundenplan für die Vorwoche finalisiert wurde.
Es werden noch Fachschaftsmitglieder gesucht, die den Tipps&Tricks-Vortrag, die Scherzvorle-
sung und das Grillen und Chillen organisieren.

2.2.7 Gremienkoordination

Es gibt keinen Bericht.
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2.2.8 Fachschaft AN der TH Lübeck

Es gab keinen Bericht.

2.3 Universitäre Gremien

2.3.1 Senat

Ein Senatsmitglied berichtet, dass vor zwei Wochen die letzte Sitzung der Legislatur stattgefun-
den hat. In den nächsten Senat wurden ebenfalls zwei Mitglieder der ANT gewählt.
Weiterhin beginnt die Findungskommission Präsidialamt in den nächsten Wochen mit einer ers-
ten Ordnung der Bewerbungen. Mit einer Wahl ist gegen Ende des Jahres zu rechnen.

2.3.2 SA MINT

Es gab keinen Bericht.

2.4 Mitglieder der ANT

2.4.1 Adventsveranstaltungen

Eine der verantwortlichen Personen des letzten Jahres bietet an, eine der Adventsveranstaltungen
zu organisieren.

2.4.2 Wahlergebnisse

Es wird berichtet und kritisiert, dass die Fachschaft in der kommenden Legislatur nur mit neun,
anstelle der per Satzung gewünschten 11 gewählten Mitglieder, besetzt sein wird. Es wird darum
gebeten, nicht nur darüber nachzudenken, sich in der nächsten Wahlperiode aufstellen zu lassen,
sondern auch Kommiliton:innen anzusprechen, die ebenfalls Interesse an Fachschaftsarbeit haben
könnten.

2.5 Referate

2.5.1 Finanzen

Es gab keinen Bericht.
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2.5.2 Öffentlichkeitsarbeit

Es gab keinen Bericht.

2.5.3 Technik

Es gab keinen Bericht.

2.5.4 Protokolle und Dokumentation

Das Referat berichtet, dass vor ca. einem Monat der letzte DoDo für das Sommersemester statt-
gefunden hat und dieser, trotz geringer Beteiligung sehr produktiv war.

2.5.5 Fachliche Belange

Es gab keinen Bericht.

2.5.6 Veranstaltungen

Es gab keinen Bericht.

2.5.7 Rechtliche Angelegenheiten

Es gab keinen Bericht.

2.5.8 Öffnungszeiten

Das Referat berichtet, dass es keine weiteren Fortschritte gab. Voraussichtlich werden erst im
nächsten Semester Öffnungszeiten angeboten.

2.5.9 ANTkommen

Es gab keinen Bericht.
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3 Berichte und Anliegen von Gästen

3.1 Wahlparty

Ein Gast läd alle Mitglieder der FS ANT ein, am 06.07. ab 17 Uhr am AStA die gelungene
Wahlperiode zu feiern und sich mit alten und neuen Gremienmitgliedern auszutauschen. Es soll
gegrillt werden, wobei die Reste vom Chillen und Grillen verwendet werden sollen. Es können
aber auch eigene Beträge mitgebracht werden.

3.2 Plakate in der Mensa

Ein Gast weist darauf hin, dass die Pinnwand am Eingang der Mensa ab jetzt ohne weitere
Rücksprache mit der Mensaverwaltung zum Plakatieren genutzt werden kann, solange das ent-
sprechende Plakat einen Stempel des AStA der UzL oder der TH hat.

Pause von 19:35 Uhr - 19:46 Uhr

4 Veranstaltungen

4.1 Wüffel

Die verantwortliche Person berichtet, dass am kommenden Dienstag der letzte Wüffel des Se-
mesters stattfinden wird. Sie bedankt sich bei der ehemaligen verantwortlichen Person für deren
Unterstützung und Rat. Sie läd alle Fachschaftsmitglieder ein, vorbeizukommen.
Das Wüffel-Team hat bereits die Termine für das Wintersemester festgelegt, der Wüffel wird
Montags alternierend zur AStA-Sitzung stattfinden.

4.2 Spieleabend

Eine verantwortliche Person berichtet, dass der letzte Spieleabend von keiner gremienexternen
Person besucht wurde.
Der nächste Spieleabend soll am 15.7. ab 16 Uhr stattfinden. Es handelt sich um einen Outdoor-
Spieleabend mit Schnitzeljagd. Die Schnitzeljagd soll für die Teilnehmenden ca. zwei Stunden
dauern. Für die Betreuung der einzelnen Stationen werden Fachschaftsmitglieder gesucht. Der
Schichtplan ist auf Mattermost zu finden.

4.3 Chillen und Grillen

Das Chillen und Grillen lief sehr gut, es wurde der Heliprof verliehen.
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4.4 Erstihütte

Es gab keinen Bericht.

4.5 Naturwissenschafts-Picknick

Es wird stellvertretend für die verantwortliche Person berichtet, dass weniger Besuchende als
geplant erschienen seien. Die Erweiterung der Veranstaltung auf die anderen Studiengänge wurde
als positiv aufgefasst. Die Veranstaltung soll im nächsten Sommer wiederholt werden.

4.6 Prof’s Profession

Es gab keinen Bericht.

4.7 Adventsveranstaltungen

Es gab ein gemeinsames Treffen mit der Fachschaft MaIn wegen der Veranstaltung Feuerzangen-
bowle. Die Gruppe hat überlegt, das Konzept der Veranstaltung grundlegend zu überarbeiten,
da die alleinigen Filrechte für den Film Feuerzangenbowle bei einer Person liegen, die der AfD
angehörig ist. Weiterhin war die Zubereitung der Feuerzangenbowle in Nähe des Audimax auch
aus Brandschutzgründen seit jeher eine Komplikation gewesen. Daher soll nun ein neues Ver-
anstaltungskonzept erarbeitet werden. Die Idee ist, einen anderen beliebten Weihnachtsfilm zu
zeigen und dazu ein passendes Getränk oder eine passende Speise anzubieten.
Das Organisationsteam wird das Konzept weiter ausarbeiten und zu einem späteren Zeitpunkt
präsentieren.

4.8 BaMa-Forum

Die verantwortliche Person des letzten Jahres würde sich weiterhin um die Organisation küm-
mern. Es findet sich eine weitere Person zur Unterstützung.
Das BaMa-Forum findet voraussichtlich am 29.10. statt.

4.9 Lernwochende OC/Physik 2/Regelungstechnik

Es wird stellvertretend für die verantwortliche Person berichtet, dass noch dringend Helfende für
Physik 2 gesucht werden und gebeten, vorbeizukommen, wenn man das Modul bereits bestanden
hat. Die anderen Module sind bereits gut durch die Tutoren abgedeckt.
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5 Abstimmungen

5.1 Heliprof

Es werden 10€ für die Plakette abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (6m/0¬/0l)

5.2 Spieleabend

Es werden 25€ für einen entstandenen Defizit abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (6m/0¬/0l)

5.3 RAS-Stammtisch

Es werden 20€ für Getränke beim RAS-Stammtisch abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (6m/0¬/0l)

5.4 Protokoll

Das Protokoll der Sitzungen am 16.04.2024 wurde mit (5m/5¬/0l) angenommen.

5.5 Aufwandsentschädigung Juni

Die geplante Verteilung der Aufwandsentschädigung für den Juni wurde vorgestellt. Es gab keine
Gegenrede.

Abstimmung: (6m/0¬/0l)

6 Wahlen

6.1 Kooptierung

Vorschlag: Paula Bedenk

Abstimmungsergebnis: (6m/0¬/0l)
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7 Sonstiges

7.1 Instagram

Es wird darüber gesprochen, wie stark externe Veranstaltungen im Verhältnis zu unseren eigenen
Veranstaltungen beworben werden sollen, insbesondere dann, wenn diese parallel stattfinden.

7.2 Ersthelfenden-Treffen

Am 11.07. findet um 18 Uhr ein Treffen für alle statt, die eine größere Aufgabe bei der Vor-
woche übernehmen möchten, z.B. die Organisation eines Stadtrallye-Standes. Außerdem ist der
Ersthelfenden-Moodlekurs mit allen Informationen nun freigeschaltet.

7.3 Sitzungstermine

AStA, 08.07.
AN (TH), -
MuG, -
MaIn, 16.07.
Psy, 09.07.
StuPa, 10.07.

Annika Hinz schließt die Sitzung um 20:15 Uhr.

Ende 20:15 Uhr

8 Anlagen
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